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Penelitian ini di latarbelakangi oleh adanya praktik arisan di Desa Tanen 

Kecamatan rejotangan Kabupaten Tulungagung. Praktik arisan ini sedikit berbeda 

dimana subjek yang digunakan untuk arisan adalah padi pasca panen. Arisan pada 

kelompok ini menggunakan padi sebagai objeknya, tetapi terdapat beberapa 

anggota yang membayar menggunakan uang dengan ketentuan nilainya sama 

dengan harga padi pada saat itu sehingga terdapat perbedaan perolehan tiap 

pelaksanaannya. Pada arisan ini telah disepakati bahwa padi yang digunakan harus 

padi yang bersih dan juga telah dijemur kering. Akan tetapi, pada praktiknya 

ditemukan padi yang tidak sesuai dengan syarat yang telah ditentukan. 

Fokus penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana praktik arisan dalam bentuk padi 

pasca panen di Desa Tanen kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung? 2) 

Bagaimana pandangan hukum Islam terhadap praktik arisan dalam bentuk padi 

pasca panen di Desa Tanen kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung?. 

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Mendeskripsikan praktik 

arisan dalam bentuk padi pasca panen di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan 

Kabupaten Tulungagung 2) Menganalisis pandangan hukum Islam terhadap arisan 

dalam bentuk padi pasca panen di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten 

Tulungagung 

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis 

penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan 

dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara mendalam (indepth interview) 

dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan kondensasi data, 

penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Untuk pengecekan keabsahan data  

menggunakan triangulasi sumber data pengecekan keabsahan datanya 

menggunakan triangulasi sumber data, triangulasi metode dan triangulasi teori. 

Hasil penelitian ini menujukan bahwa: 1) Praktik arisan ini telah ada sejak 

tahun 2019. Praktik arisan ini menggunakan padi sebagai objek pembayarannya, 

namun beberapa anggota menggunakan uang dengan ketentuan nilainya sesuai 

harga padi pada saat itu. 2) Praktik arisan dalam bentuk padi pasca panen di Desa 

Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung menurut pandangan hukum 

Islam secara syarat dan rukunnya telah sah, namun karena terdapat anggota yang 

membayar arisan dengan padi yang kualitasnya buruk yang bertentangan dengan 

syarat yang telah disepakati, maka hal ini menyebabkan akad tersebut tidak sah. 
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 This research is motivated by the practice of arisan in Tanen Village, 

Rejotangan District, Tulungagung Regency. This arisan practice is slightly different 

where the subject used for arisan is post-harvest rice. Arisan in this group uses rice 

as its object, but there are some members who pay using money with the provision 

that the value is the same as the price of rice at that time so that there are differences 

in the acquisition of each implementation. In this arisan, it has been agreed that the 

paddy used must be clean and sun-dried. However, in practice, there were paddies 

that were not in accordance with the predetermined conditions.  

The focus of this research is: 1) How is the practice of arisan in the form of 

post-harvest paddy in Tanen Village, Rejotangan Sub-district, Tulungagung 

Regency? 2) What is the view of Islamic law on the practice of arisan in the form 

of post-harvest rice in Tanen Village, Rejotangan Subdistrict, Tulungagung 

Regency?. The objectives of this research are: 1) Describe the practice of arisan in 

the form of post-harvest rice in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung 

Regency 2) Analyzing the view of Islamic law on arisan in the form of post-harvest 

rice in Tanen Village, Rejotangan Subdistrict, Tulungagung Regency? The 

objectives of this research are: 1) To describe the practice of arisan in the form of 

post-harvest rice in Tanen Village, Rejotangan Subdistrict, Tulungagung Regency 

2) Analyzing the view of Islamic law on arisan in the form of post-harvest rice in 

Tanen Village, Rejotangan Subdistrict, Tulungagung Regency. 

The research method used is qualitative method and type of field research. 

The data collection techniques used in this research are observation, in-depth 

interviews and documentation. While data analysis techniques use data 

condensation, data presentation, and conclusion drawing. To check the validity of 

the data using triangulation of data sources, triangulation of methods and 

triangulation of theory. 

The results of this study indicate that: 1) This arisan practice has existed 

since 2019. This arisan practice uses paddy as the object of payment, but some 

members use money with the provisions of its value according to the price of paddy 

at that time. 2) The practice of arisan in the form of post-harvest rice in Tanen 

Village, Rejotangan Subdistrict, Tulungagung Regency, according to the view of 

Islamic law, the terms and conditions are valid, but because there are members who 

pay arisan with poor quality rice which is contrary to the agreed conditions, this 

causes the contract to be invalid. 
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 الملخص

إسلامية ، "آراء قانونية ٩ ١٢١٠١١٩٣١١ إرلين نورينا خاريزما ميلاتي، نيم.

حول الأريسان في شكل أرز ما بعد الحصاد )دراسة حالة لقرية تانين، 

منطقة ريجوتانجان، محافظة تولونج أجونج("، برنامج دراسة القانون 

الَقتصادي الشرعي، قسم الشريعة، كلية الشريعة والعلوم القانونية، سيد 

 2023علي رحمة اللّ. الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 

 المشرف: د. قطب الدين أيباك، مَاجِسْتِيْر

 الكلمات المفتاحية: الأريسان، الأرز، الديون والمستحقات، الشريعة الإسلامية

كان الدافع وراء هذا البحث هو ممارسة التجمع الَجتماعي في قرية تانين،  

منطقة ريجوتانجان، مقاطعة تولونج أجونج. تختلف ممارسة التجمع الَجتماعي 

هذه قليلاً من حيث أن الموضوع المستخدم في التجمع الَجتماعي هو أرز ما بعد 

الحصاد. يستخدم التجمع الَجتماعي في هذه المجموعة الأرز كأداة له، ولكن هناك 

بعض الأعضاء يدفعون بالمال بشرط أن تكون القيمة هي نفس سعر الأرز في ذلك 

ل فعالية. تم الَتفاق في هذا التجمع الوقت، لذلك يكون هناك اختلاف في الدخل لك

الَجتماعي على أن الأرز المستخدم يجب أن يكون نظيفاً وجافاً في الشمس. ومع 

ذلك، في الممارسة العملية، تم العثور على الأرز الذي لَ يتوافق مع المتطلبات 

 المحددة.

ما هي ممارسة  .١ومن هذا المنطلق اختار الباحث محور البحث وهو: 

ع الَجتماعي على شكل أرز ما بعد الحصاد في قرية تانين، منطقة التجم

ما هي نظرة الشريعة الإسلامية  .٢ريجوتانجان الفرعية، محافظة تولونج أجونج؟  

تجاه ممارسة التجمع الَجتماعي على شكل أرز ما بعد الحصاد في قرية تانين، 

 .١ذا البحث هي: منطقة ريجوتانجان الفرعية، محافظة تولونج أجونج؟ أهداف ه

وصف ممارسة الأريسان في شكل أرز ما بعد الحصاد في قرية تانين، منطقة 

تحليل وجهة نظر الشريعة الإسلامية تجاه   .٢ريجوتانجان، مقاطعة تولونج أجونج.  

الأريسان في شكل أرز ما بعد الحصاد. في قرية تانين، منطقة ريجوتانجان، 

 محافظة تولونجاجونج.

المستخدمة هي الطريقة النوعية ونوع من البحث الميداني. طريقة البحث 

تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات المتعمقة 

والتوثيق. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنيات تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض 

خدم تثليث مصدر البيانات واستخلاص النتائج. للتحقق من صحة البيانات است 

البيانات، وتحقق من صحة البيانات باستخدام تثليث مصدر البيانات، وتثليث 

 الطريقة، والتثليث النظري.
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ممارسة التجمع الَجتماعي هذه موجودة   .١تظهر نتائج هذا البحث ما يلي:  

تستخدم ممارسة التجمع الَجتماعي هذه الأرز كهدف للدفع، لكن  .٢٠١٩منذ عام

بعض الأعضاء يستخدمون المال بشرط أن تكون القيمة وفقاً لسعر الأرز. فى ذلك 

ممارسة الأريسان على شكل أرز ما بعد الحصاد في قرية تانين،  .٢التوقيت. 

مية، وفقاً للشروط منطقة ريجوتانجان، مقاطعة تولونجاجونج، وفقاً للشريعة الإسلا

والأحكام، صالحة، لأن هناك أعضاء يدفعون ثمن الأريسان مع أرز رديء الجودة 

 مخالف للشروط المتفق عليها، مما يؤدي إلى بطلان العقد.


